

PRAXIS FÜR NATURHEILKUNDE

Gesundheit für Körper und Seele



THERAPIEN

Natascha Engers | Heilpraktikerin

Biologische Medizin
Colon-Hydro-Therapie
Systemische Familienaufstellung

Dorothee Knief | Heilpraktikerin

Osteopathie
Klassische Homöopathie

Lebensqualität zurückgewinnen

Jedes Jahr erkranken in Deutschland 440.000 Menschen an Krebs. Krebserkrankungen bringen massive Veränderungen für Körper, Seele und Geist mit sich. Nicht nur die Krankheit selbst, sondern auch Chemotherapien und Bestrahlungen zu deren Behandlung bedeuten eine immense Belastung für den gesamten Organismus.

„Mit den Mitteln der biologischen Medizin gelingt es, dass sich das gesamte System erholen kann und wieder stabilisiert“, erklärt Natascha Engers. Die Wermelskirchener Heilpraktikerin wendet alternative und erfolgsorientierte Naturheilverfahren an, damit die Patienten nach einer Chemotherapie besser mit den Nebenwirkungen fertig werden und ihre Lebensqualität zurückgewinnen. Längst haben Mediziner und Kliniken diese Form der Nachsorge als sinnvolle Ergänzung ihrer eigenen Behandlungen akzeptiert.

Wichtig findet die Therapeutin auch, die Familie oder andere nahe stehende Personen aktiv in den Heilungsprozess mit einzubinden. „Die Patienten lernen, mit ihrer Krankheit umzugehen und etwas an sich selbst zu verändern. Die

Angehörigen tragen dazu bei und geben dem Erkrankten Mut zum Leben.“

Osteopathie bei Beschwerden innerer Organe

Osteopathie als Therapiemöglichkeit bei Beschwerden des Bewegungsapparates ist mittlerweile vielen Menschen geläufig. Osteopathie geht jedoch weit über die Betrachtung und Behandlung des Bewegungsapparates hinaus. Sie steht auf den drei Säulen parietale, craniale und viszerale Osteopathie, die sich gegenseitig beeinflussen und ineinander greifen. Dazu kommt die Betrachtung der Faszien sowie natürlich die Berücksichtigung emotionaler und seelischer Aspekte.

Der parietale Zweig beschäftigt sich mit dem Bewegungsapparat. Die craniale Osteopathie befasst sich mit dem Nervensystem, der Gehirnflüssigkeit und den Gehirn- sowie Rückenmarkshäuten. Die viszerale Osteopathie widmet sich den inneren Organen.

„Durch osteopathische Behandlungen kann so ein Einfluss auf die Blut- und Lymphzirkulation sowie Nerven- und Faszienfunktion innerer Organe genommen werden“, erklärt Dorothee

Knief, Osteopathin BAO, BSc. Dadurch können z. B. Verdauungs- oder Menstruationsbeschwerden, Völlegefühl, Sodbrennen oder wiederkehrende Bauchschmerzen, denen keine organische Ursache zugrunde liegt, gelindert oder behoben werden.



Natascha Engers und Dorothee Knief (v. links)

Gemeinschaftspraxis für Naturheilkunde

Natascha Engers | Dorothee Knief
Heilpraktikerin | Heilpraktikerin

Emminghausen 26
42929 Wermelskirchen

Tel.: 0 21 93-46 60
nataschae@onlinehome.de

Sprechzeiten: Montag-Freitag
Termine nach Vereinbarung